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　私は元々、TOTO函館ショー
ルームのアドバイザーをしてお
り、その後営業として札幌に異動
し、５年前に函館に戻った際、全
国大会が函館で開催のタイミング
でもあり、少しでも何かお役に立
つことがあればと思い、建築士会
に入会しました。普段は水回り
メーカーとして住宅に関わるお仕
事をさせて頂いています。会社と
しては非住宅の関わりも多く、一
年前に北広島市に開業したエスコ
ンフィールドHOKKAIDOの球場
トイレを納入させて頂きました。
球場トイレの要望は回転率を上げ
るというものでした。それに対し、
手洗いと化粧直しの用途を分ける
ことで人の流れをスムーズにし、
回転率の良いトイレとなっており
ます。ファイターズのファンに限
らず楽しめる球場になっています
ので、皆さんぜひ一度足を運んで
みて下さい。

　建築士会の活動としては、今年
度より北海道建築士会女性委員会
に参加させていただくことになり
ました。令和６年第１回女性委員
会が３月２日に札幌の事務局にて

対面で行われ、初参加する事がで
きました。皆さんあたたかく仲間
に迎え入れてくださったのでとて
も嬉しく思いました。函館支部以
外の活動の様子を聞くことがで
き、得るものが多く、函館支部に
持ち帰り、より良い活動ができれ
ばと思いました。

　函館支部の女性委員会に平野建
業の姉妹が在籍しており、平野建
業の林業部では環境保全型の自伐
罰型林業に力を入れています。そ
の縁で昨年は木材からチェーン
ソーを使い木のコースター作りも
行いました。函館支部の女性委員
会も今年度は委員長が替わり新体
制となりましたので、また新たな
気持ちで、皆で楽しみながら活動
していきたいと思います。

　釧路支部では２月22日に女性委
員会の新年会を開催しました。４
年ぶりの新年会開催の為、ゴー
ジャスに「フランス料理楡金」で
ディナーのコース料理を頂きまし
た。平日の夜のため、参加者は６
名となりました。
　最初にシャンパンで乾杯し、美
味しい料理を頂きながら、令和６
年度の女性委員会の活動について
話し合いを行いました。委員長は
多田さおりさんに交代になりまし
た。参加者は普段中々頂くことが
できない、地元の食材を使った芸
術品のような美しい料理を堪能し
ました。
　又現状の仕事についても話が弾
み、楽しい夜を過ごしました。

女性の窓

【球場のスポンサーロゴの前で】

【参加者で記念写真】

【素敵なお店での懇親会】

【昨年のコースター作り】 【美しい料理の数々】

初めまして！
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